

et un citoyen loyal, plein d'intérêt et même d'affection pour sa patrie d'adoption, le Manitoba et surtout Brandon.

C'est grâce au Père Godtz que les Redemptoristes ont fondé une maison de leur Congrégation à Brandon en 1898 et le bien immense opéré, depuis 7 ans à peine, dans cette ville, dans les missions qui en ont dépendu jusqu'ici comme Hun's Vally, Souris, Rapid City, et Austin où des chapelles ont été bâties, et dans tout le diocèse, est si considérable que tout le monde en est étonné.

C'est encore le P. Godtz qui a demandé à Mgr l'Archevêque de faire venir les Sœurs de Notre-Dame des Missions de Lyon pour prendre la direction du Couvent maintenu, à grands frais, par les Pères Rédemptoristes eux-mêmes : mais le bon père a eu la consolation de laisser cette maison dans un état florissant, après des jours de cruelle épreuve.

Ce qui a caractérisé surtout le regretté défunt c'est son amour constant et compatissant pour les pauvres et aussi pour les malades qu'il visitait presque tous les jours. Il pouvait bien dire comme Saint-Paul "Quis infirmatur in vobis et ego non infirmor" "qui donc souffre parmi vous sans que je souffre moi-même."

Il aimait aussi les enfants d'un amour de prédilection, et ils l'ont tous pleuré comme leur père en apprenant sa mort. Son zèle pour le bien de la paroisse l'a porté à organiser des Congrégations pour les enfants, les dames, les jeunes gens et les hommes : ils encourageait beaucoup les sociétés catholiques.

Il avait le don de mettre tout le monde en mouvement dès qu'il s'agissait d'une bonne œuvre. Sa charité allait même à ceux qui n'appartiennent pas à l'Église; il a composé des opuscules en langue anglaise pour éclairer et ramener nos frères séparés. Son amour pour les pécheurs était si grand qu'il a voulu entendre, dans son lit, peu de temps avant sa mort, la confession d'un pauvre prodigue qu'il eut la joie de réconcilier avec Dieu.

Mais la grande œuvre du bon Père Godtz, celle qui a couronné sa belle vie et qui restera comme le monument de son zèle pour la gloire et le salut des âmes, c'est la magnifique église gothique, du coût de \$30,000 piastres, qu'il a bâtie, grâce surtout à la charité généreuse de ses parents et amis de Belgique, sous la direction du Rév. P. Paguay, C.S.S. R.

Rien d'étonnant que les paroissiens qui ont si bien secondé